

Liebe Kinder,

hattet ihr schöne Ferien? Seid ihr gut erholt? Und freut ihr euch ein bisschen auf die Schule?

Übermorgen geht es wieder los! Und es wird auch fast so sein wie immer... Wir starten alle um 8.00 Uhr, ihr dürft dann direkt in die Klassen gehen. Die Kinder der 4b, 4a, 3b und 2a nutzen bitte den Eingang der OGS, die Kinder der Klassen 2b, 1b, 1a und 3a nutzen bitte den Eingang zur Pausenhalle. Wir haben alle gleichzeitig Pause, so könnt ihr wieder eure Freundinnen und Freunde treffen.

Aber: es gilt die Regel, dass ihr immer eine Maske tragen müsst. Immer - draußen in den Pausen und im Schulgebäude. Nur während des Unterrichts im Klassenraum und in den OGS-Räumen dürft ihr die Maske ablegen.

Weiterhin ist das Händewaschen wichtig, das kennt ihr ja noch.

In der ersten Schulwoche habt ihr jeden Tag nur 4 Stunden, es soll ja so heiß werden. Hausaufgaben gibt es deshalb auch noch nicht. Darüber freut ihr euch jetzt bestimmt...

Bitte bringt euch weiterhin eure eigene Trinkflasche mit; eure Becher in den Klassen benutzen wir noch nicht. Dafür gibt es für die OGS-Kinder wieder Mittagessen in der Mensa.

Wisst ihr, was die Regierung (das Ministerium) noch sagt? Nur Kinder und Lehrerinnen und Lehrer dürfen in die Schule kommen, eure Eltern nicht... Es sei denn, es gibt einen wichtigen Grund, z. B. einen Elternabend. Wie findet ihr das? Sonst heißt es oft: „Zutritt für Kinder verboten“ - oder - „freigegeben ab 12 Jahren“. Und jetzt? Jetzt könnt ihr euren Eltern sagen: „Nein Mama, Papa - nur ich darf rein...“ ;-)

Im Lehrerzimmer türmen sich eure Bücher und Arbeitshefte, die Lehrkräfte haben fleißig für euch vorbereitet. Es kann losgehen! Endlich!!!

Bis übermorgen - herzliche Grüße
eure Frau Thier